## **Dr. Wolfgang Haas**

## Zentralabteilung Steuern, Zölle und Außenwirtschaft der BASF AG, Ludwigshafen

Dr. Wolfgang Haas ist verheiratet und hat 3 Kinder. Nach Jura-Studium, Assessorexamen und Promotion arbeitete er von 1989 bis 1992 in der Finanzverwaltung Baden-Württemberg.

1992 trat er in die Wintershall AG, Kassel ein.

1994 wechselte er zur BASF Aktiengesellschaft, Ludwigshafen, wo er verschiedene Aufgaben in der Zentralabteilung Steuern und Zölle übernahm.

1997/1998 wa er in der Steuerabteilung der BASF Corporation, Mount Olive, USA tätig.

Von 2001 bis Anfang 2006 war er stellvertretender Leiter der Zentralabteilung Steuern, Zölle und Außenwirtschaftsrecht der BASF Aktiengesellschaft.

Von April 2006 bis März 2007 war er Mitglied des Vorstands der BASF Coatings AG, Münster und in dieser Funktion verantwortlich für Personal, Finanzen, Einkauf, Informationsmanagement sowie Recht, Steuern und Versicherungen.

Anfang April 2007 ist Herr Dr. Haas zur BASF SE, Ludwigshafen zurückgekehrt, um die Leitung der Zentralabteilung Steuern, Zölle und Außenwirtschaftsrecht zu übernehmen.